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◆点　　鐘　　12：30

◆国　　歌　　君が代

◆Ｒ　　Ｓ　　奉仕の理想

◆唱　　歌　　あの町この町

会長の時間	 会長　梶原　和朗

　みなさんこんにちは。

　会長の梶原です。

　先週末に行われた、近隣７ロータリー親睦ソフ

トボール大会は幹事報告にもあるように残念な結

果になってしまいました。

　第一試合、別府東との試合で梅津幹事が３ラン

ホームランを打ってから別府東が本気になり、こ

てんぱんに打たれてしまいました。

　第二試合目は別府北とは練習試合では勝ったの

で期待したのですがサードとショートのファイン

プレーにやられ勝つことはできませんでした。

　今回の負けについて監督と話した時に来年は少

しでも勝利に近付くために高反発バットを購入し

ようとなりました。

　今年は応援も少なかったので来年はクラブみん

なで望みたいのでよろしくお願いします。

　以上で会長の時間を終わります。

・メイクアップ
　　事前　佐々木（大分臨海）
　　事後　森、大島（別府東）
　　　　　土谷、西馬（近隣７ＲＣソフトボール大会）
　　欠席　堀、森園、西馬、中尾
　　理事会承認　近藤
　　出席免除　溝部、河村、木村

26
17
1
1
3
4

77.27

－ 回
750 回

68.18
4
0
4

86.36

100

10/17

◆出席報告　　　　　　　委員長　津末美代子

2016 〜 2017 年度
			ＲＩテーマ　　　　

国際ロータリー会長　　ジョン	F.	ジャーム	（国籍・アメリカ）
2720 地区

別府中央ロータリークラブ
例会日　火曜日　12時 30 分
ところ　別府亀の井ホテル	〒874-0936	別府市中央町5-17
　　　　TEL	（0977）22-3301　FAX	21-1232
事務所　別府市西野口町 1番 1号	青山通りビル 3F
　　　　〒 874-0931　TEL（0977）23-9000
　　　　　　　　　	　FAX（0977）23-9019
　　　　http://www.beppu4rc.jp/chuo/
　　　　E-mail:info@beppu4rc.jp

理事
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理事
　〃
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　〃

梶原　和朗
佐々木久宜
平野　英壽
亀井　　孝

近藤　賢司
村津　忠久
後藤　　隆
森園　伸也

ＳＡＡ　平野　教康
直前会長　平野　教康

役員　会　長　梶原　和朗
　　　副会長　佐々木久宜
　　　幹　事　梅津　圭二
　　　会　計　土谷　昌志

会報委員長　森　　宗明第 　 　 回 例 会
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幹 事 報 告	 梅津　圭二

―ロータリー財団月間―

…本日は100万ドルの食事を実施します。

会員皆様方のご協力をお願い致します。…

１．本日の卓話

「会員卓話」平野教康会員

２．10月29日（土）13：00～ホルトホール大分に

於いて2016-2017年度地区社会・国際・職業

奉仕合同セミナーが開催され、近藤賢司国際

奉仕委員長が出席致しました。

３．10月30日（日）９：00～野口原ソフトボール

グランドに於いて「第33回別府近隣７ＲＣ親

睦ソフトボール大会」が開催されました。尚、

大会終了後、ホテルサンバリーアネックスに

於いて、懇親会が開催されました。参加の皆

様お疲れさまでした。

【第33回別府市近隣７ＲＣ

親睦ソフトボール大会　対戦結果】

　　Ａグランド　　　　　　Ｂグランド

別　府 ９―４ 杵　築　 別府中央 ８―27 別府東

杵　築 ４―９ 日　出　 別府東 19―４ 別府北

別　府 ５―６ 日　出　 別府中央 ２―９ 別府北

　　３位決定戦　                 決勝戦

別　府 １―５ 別府北　 日　出 ３―５ 別府東

各　賞：近藤賢司会員（ファインプレー賞）、

後藤　隆会員（敢闘賞）梅津圭二会

員（打撃賞）

参加者：（選手）梶原和朗会長、後藤　隆、

平野教康、梶原茂樹、亀井　孝、近

藤賢司、森園伸也、西馬良和、土谷

昌志、梅津圭二　各会員

　　 　 （応援）鳴海淳郎、津末美代子　各

会員

４．本日、例会終了後～「第５回定例理事・役員

会」を開催致します。

５．お祝い

会員誕生日　河村貴雄会員（11月２日）

結婚記念日　森園伸也会員（11月２日）

※ご自宅にお花が届きます。

　　　　　　梅津圭二会員（11月３日）

※記念品をお渡し致します。

６．例会変更のお知らせ

大分臨海ＲＣ　11月15日（月）の例会は、職場例会

の為　同日12：30～九州電力大分

発電所に場所変更

大分南ＲＣ　11月18日（金）の例会は定款第６条

第１節（Ｃ）に基づき休会

７．次週例会の予定

「ゲスト卓話」

小野　　弘 氏（元今日新聞社記者）

　　　　　　　　　

８．本日の回覧

① 「もみじ谷奉仕作業」出・欠席（11月３日（祝

・木）

② 「夜例会」出・欠席（11月14日（月）於：ホ

テル別府パストラル）

９．本日の配布

① 週報No.1300

http://www.beppu4rc.jp/chuo/
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スマイルボックス	 委員長　髙宮　勝美

梅津会員○

　ソフトボール残念でした。くやしいです。野

球経験者の新入会員を探しましょう。

平野○ （英）会員

　先日はソフトボールの応援に行けなくて申し

訳ありません。私が行かないとやっぱりだめ

だったんですね（笑）。少数で頑張った選手の

皆さん、大変おつかれさまでした。

平野○ （教）会員

　本日卓話します。よろしくお願い致します。

　ソフトボール大会参加の皆様おつかれ様でし

た。

土谷会員○

　この前のソフトボール試合はお疲れ様でし

た。残念な結果になりましたが、来年こそは頑

張りましょう！でスマイル！

森会員○

　先日のソフトボール大会は私の組合の行事と

重なりました。応援に行けませんでした。ごめ

んなさい！

村津会員○

　一昨日の日曜日、ビーコンプラザ・フィルハー

モニアホールで「第39回別府市民合唱祭」を公

演し、盛会裡に無事終了。好評でした。

　御来場の皆様と全てに感謝してスマイル。

前田会員○

　例会、私用の為、４回位休みますがロータリー

辞めたのではありませんのでメーキャップはし

ますから宜しくお願いします。

衛藤会員○

　今日から11月、寒くなりましたね。

　ソフトボール大会、皆様御苦労様でした。残

念でしたね。でも来年があります。

鳴海会員○

　先日のソフトボール大会、お疲れ様でした。

私は所用のため途中で失礼、十分な応援ができ

ませんでした。おわびしてスマイル致します。

大島会員○

　久しぶりの出席です。忘れられないよう１ヶ

月ぶりに出席しました。今月は頑張ります。

髙宮会員○

　ソフトボール頑張りましたが残念でした。平

野会員、卓話宜しく。

第33回別府近隣７ＲＣ親睦ソフトボール大会

E-mail:info@beppu4rc.jp
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卓　　話	 平野　教康

私 の 履 歴

昭和32年４月９日

大分県佐伯市本匠風戸

大分県立津久見高校　普通科

駒沢大学　経営学部経営学科

城 みちると同級生　マージャン

　祖父が高校の校長先生だっ

たが教育課程を取り忘れた。

　株式会社　ＯＢＳサービス　営業部　入社　

　興味が無い業務の中で初めての売れたのがドラ

イヤーで喜んで上司に報告すると馬鹿にするなと

怒られた。

　洗濯機を見てくれと言われ顔を突っ込みお客様

から悪いやろと言われ悪いと答えたら親切と言わ

れたくさん電化製品を買っていただいた。本当に

悪いか判らなかった。

　冷蔵庫と冷凍庫を間違え先輩から大目玉をくら

う。

　平成元年にハーモニーランド入社しました。

　企画広告を希望するもののアトラクション部に

配属各施設の図面がアメリカから毎週届く毎日の

中で愛と夢の国からいじめとヤラセの国にと思い

が変わっていきました。

　毎日　勤務終了後毎日マージャンをして給料日

に精算をし毎月沢山お金をいただくのが楽しみで

した。

　社内で狭い思いをしていましたがハーモニーラ

ンドオープン時のスタッフの一言が大きく人生を

変えた。社長に対し若い女性スタッフがアトラク

ション部は大丈夫なので他のエリアに行ってくだ

さいと伝えたそうでした。社長は大変感激した聞

いてます。

　会社を代表して別府市観光連絡協議会に参加し

ましたが名前を呼ばれずハーモニーと二年間呼ば

れ続けた。それでも皆さんにとてもかわいがって

いただきました。

　自分で何でもよいから会社をつくろうと37歳で

思い大分放送に出向き相談したらアフラック保険

を進められたのですることにしました。

　施設協の方から電通が分社化し九州電通が出来

るので皆で君を推薦したいから受けろといわれま

した。60センチ位ののし紙に11名の方々が署名捺

印を押して推薦してくれました。ライバル会社の

方々が親身になってくれたことに今でも感謝して

います。結果　だめでしたがその後別府に会社を

設立する運びとなりました。

　その後、別府商工会議所青年部の副会長や大分

県防衛協会青年部相談役、大分県中小企業家同友

会大分副支部長等をさせていただきました。

　最後に別府中央ロータリークラブの入会は高宮

さんが朝、突然会社に来られました、最初に言っ

た言葉が面接に来ましたでした。一瞬社員を見て

高齢者の雇用するのかと思いました。あらためて

高宮さんにどなたの面接に来られましたか聞きあ

なたを面接に来ました言われたときは不思議な気

がしました。そして今があります。

　ご清聴ありがとうございました。

BEPPU	CHUO	ROTARY	CLUB
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